

## CARTA DEL RECTOR

Me complace desde estas breves líneas, presentaros la cuarta edición de la Feria de Empleo, organizada por la Universidad de Málaga y Andalucía Tech.

Pensada especialmente para vosotros, está concebida como un espacio que mira directamente al futuro; como un ecosistema en el que interactuar y trabajar juntos a favor de los universitarios.



Os proponemos un lugar de encuentro, un marco que siga abriendo nuevas oportunidades a nuestros estudiantes, a nuestros egresados, futuros profesionales: un lugar que, en definitiva, facilite contactos con el mundo de la empresa.

Como universidad pública comprometida con el entorno, somos conscientes de que nuestra misión va más allá de formar buenos profesionales, buenos ciudadanos. Debemos contribuir, además, a abrir caminos en un mundo laboral cada día más complejo y competitivo.

Os convocamos el próximo 9 de mayo a las 11.00 horas, en la Escuela Superior de Ingenierías Industriales. Juntos, inauguraremos esta cuarta edición de la Feria de Empleo de la Universidad de Málaga.

Un cordial saludo.

**José Ángel Narváez Bueno**  
Rector de la Universidad de Málaga